

hotelbau

FACHZEITSCHRIFT FÜR HOTELIMMOBILIEN-ENTWICKLUNG



QUARTIERSENTWICKLUNGEN

Interview mit Reiner Nittka • 25hours Paris • Ibis Makeover

Moun10 in Garmisch-Partenkirchen

Garmisch-Partenkirchen hat seit dem 26. Dezember 2018 eine neue Jugendherberge. Das klingt erst mal weniger spektakulär, ist es aber doch, wenn man sich das Designkonzept anschaut. Der Landesverband Bayern des Deutschen Jugendherbergswerks zeigt damit so mancher Budget-Lifestyle-Marke, was eine Harke ist. Insgesamt stehen Familien, Freunden und Individualtouristen 54 individuell gestaltete 4- bis 6-Bettzimmer im Lodge-Stil zur Verfügung. Alle im Casual-Design eingerichtet, urig, aber nicht alpinwuchtig. Auf Chichi wurde bewusst verzichtet, dafür stehen natürliche Rohstoffe im Fokus und sorgen für eine behagliche Atmosphäre. Alle Zimmer verfügen über ein eigenes Bad mit Dusche und WC. Das innenarchitektonische Gestaltungskonzept stammt von dem Holzkirchner Planungsbüro Neumeier, das unter anderem auch das Bell Rock Hotel im Europa-Park designt und eingerichtet hat. ■



Bild: DJH (2)



Bild: Robert Pupeter